

広報

かいわらち

人口と世帯

6月1日現在

人口	11,575(-6)
男	5,725(±0)
女	5,850(-6)
世帯	2,690(-1)

() 内は前月比



60 6

No195 1985.6.15

●発行 茨城県河内村役場
●編集企画広報課

〒300-13 茨城県稻敷郡河内村大字源清田1183
TEL 02978(4)2111

風知草

この水事情の良さが、梅雨どきに降る雨と関係があるかどうかはともかく、雨は農家にとって、"必需品"であり、また一方では、災害をもたらす。"元凶"であるわけです。
シメジメとしだうつとうい言が続きます。心にも生活にもリズムをつけて、梅雨を元気に乗り切りたいものです。

米の里の心意気を披露

いばらき・パビリオンおまつり広場



▲細谷村長に白石東北町助役が花束を贈り、河内村民を激励。



▼お祭り好きな仲間「粹人会」の勇壮な粹人大鼓が鳴り響く。メンバーには土屋まり子さんと長女香里ちゃん(長竿小五年)の母子も見事なバチさばきを披露、盛んな拍手を浴びました。



県下の九十二市町村が、科学万博いばらき・パビリオンのおまつり広場で、日替りで催事を担当する「市町村の日」。

五月二十三日の「河内村の日」、好天にも恵まれ、五団体四百人が熱演、満員の観客に。うまい米づくりの里——河内村。を紹介しました。また、当村は、本村と交流のある青森県東北町の役場職員ら三十人が会場を訪れ、細谷村長と白石東北町助役がガッツリ握手、満員の観客席から大きな拍手を浴びました。

▲おまつり広場狭しと繰り広げられた「関東河内音頭」でオーブニング、婦人会のみのり会のみなさんです。

▼熱演する粹人会のリーダー石井さん





▲毎年七月に行われる長竿地区の祭りの一コマの再現。威勢のよいみこしが舞台狭しとあれば回り、会場は一足早い夏祭りの雰囲気、三百年以上も続いている伝統行事です。

▼おはやしの間に入ったお踊り。女性らしい優美さも人気を呼びました。



▲金江津地区の芸座連のみなさんはおはやしとお踊りを披露。笛や小太鼓、つづみなどの息のあった演奏を繰り広げました。



▲最後に、特産物「コシヒカリ」を観客席に配りました。二合ずつ袋に入れたコシヒカリを六俵用意しましたが、飛ぶようになくなってしまいました。

申上げます。
当日、「河内村の日」に参加されたみなさん、成功のために努力してくれた関係者のみなさん、ご苦労さまでした。
この日のために、それぞれが職業を抱えた中で、練習を重ね見事な演技を披露された皆さんに心から感謝申し上げます。

非行

何が彼らを そうさせたか

～シリーズ3～

男の世界には付き合いというものがあってね……
というのは、帰宅が遅くなつたときのお父さんの口
癖です。

口癖かどうか、その真偽はともかく、人間関係の
あるかぎり、いろいろな付き合いが生じることは確
かです。大人ばかりではありません。自立期を迎えた
中学生の場合も同じです。

男の世界には付き合いというものがあってね……
というのは、帰宅が遅くなつたときのお父さんの口
癖です。

家の金品を持ち出す

二度続けて おごつてもらった！

ではない。もしや息子のA男
が……いけない。わが子を疑
うなんて。しかし、変だ。ほ
かに考えられない。

学校の帰り、部活の後とい
うことでもあってノドがかわき、子供の部屋に行つてみると、
皆でジュースを飲んだ。お金
の持ち合わせがなくて友達が
出してくれたが、おごつても
らつたのは、これで二度目。
いつもこうでは、オレも立
場がないなあ。かといって、
自分だけ飲まないでいるって
のも、なんだか気がひけて嫌
だし、やはり付き合いという
ものがあるからなあ。

心の触れ合いを
求めている

あの子が、
なぜ――

家の金品を持ち出す

――それは、ふだんオーバンに話のやりとりができる
い、ゆとりのない親子関係。

ゴムひもがビーンと張つたよ
うな雰囲気の家庭に起つて、
思つて、いや、そんなこ
すいのです。

いま一度考えてみる必要があ
るでしょう。

しかし、黙つて金品を持ち
出すという行為 자체は、絶対
に許されるべきことではありません。反省を促す処置を講
じて下さい。中学生ともなれば、善悪の区別は十分すぎるほど知つています。その区別



写真は本文と関係ありません

小遣いの額は どう決めるか――

ところで、小遣いの額ですが、一般的な基準などあります。ましてや、よそとの比較で決めるべき性質のものではありません。もう中学生です。家の収入と家計の状況を子供に話して、そのままの額を決めて、親の関心を自分に向けさせたいという潜在心理の上での一定の額を決めるところは、どうでしょうか。子供は、家の金品を盗むという自己防衛と誇りを持つに違いありません。子供は心の触れ合いを求めてい

る――親子関係の在り方を、



を実際に再確認させるためにも、親は厳しい態度で臨むべきでしょ。金銭感覚というものは、習慣性の問題ですから。再犯を防ぐことが何よりも大事です。親子の間で確認を怠り、あるいは状態のままにしておくのは、将来に問題を残します。

新東京国際空港

開港七周年

大空からこんなにちは

長竿小学校児童が体験飛行

去る五月三十日(火)、長竿小学校児童五十七名(三年生から六年生まで)による、新東京国際空港体験飛行が行われました。

これは、地域の人びとにより一層新空港に対して親しみ周辺、および、飛行コース下の各中小学校児童生徒などを対象に、体験飛行や空港内の見学といった催しが行われました。

十一時に搭乗手続きを済ませた児童たちは、出発時間が遅くと見えたりとあって、座席へベルトを外した子供たちは、待つぞおしくワイワイがヤガヤガ、いよいよ出発時間、連絡バスで塔飛機のボーリング747(ジャンボ)に到着、期待と不安で胸いっぱいの児童生徒五百人を乗せたジャンボ機は、離陸した瞬間のどよめきをものともせずに大空へ飛びました。

当日の飛行経路は、成田を飛びたった後、千葉市上空を経て、木更津・館山・勝浦、銚子と海岸線沿いに飛ぶ房總半島一周コース。

この日は、好天に恵まれ地上の様子がはっきり見えたり、雲の上に顔をつき出した頂上に雪をかぶった富士山がくっきりと見えたりとあって、座席へベルトを外した子供たちは、待つぞおしくワイワイがヤガヤガ、いよいよ出発時間、連絡バスで塔飛機のボーリング747(ジャンボ)に到着、期待と不安で胸いっぱいの児童生徒も見つけられ、見える川や漁港などの名前を質問する生徒も見受けられ、待つ不安で胸いっぱいの児童生徒五百人を乗せたジャンボ機は、離陸した瞬間のどよめきをものともせずに大空へ飛びました。

(写真下、空から見た河内村・石堀の集落は長竿。真中は源清田です)



第1回大会は
みづほAチームが優勝
河内村ゲートボール協会第1回大会



五月三十一日、中央グランドを会場に、河内村ゲートボール協会第一回大会が、三十六チーム、二百五十名の参加で行われ、結果はみづほAチームが優勝しました。

なお、同大会の優勝旗、トロフィーは、細谷武男県議会議員の寄贈によるものです。

O 優勝 みづほAチーム
O 準優勝 和銅谷チーム
O 三位 田川Bチーム
O 四位 手栗Bチーム

交通安全を願つて 人形づくり



5月14日中央公民館において、交通安全母の会のみなさんが交通安全の願いを込めて、「交通安全人形」づくりを行いました。

人形は、毛糸の手袋を利用して作られたもので、600個を竜ヶ崎地区の安全運転管理者協議会と交通安全協会に贈りました。

また、400個は、村内の各事業所に村長の交通安全のアピール文といっしょに、今月の28日に贈られます。

春期野球大会は 利根メッツが優勝



5月26日と6月2日の両日にわたり、河内村春期野球大会が中央グラウンドを主な会場にして行われました。

村内の15のチームが参加して行われた大会は、6月2日利根メッツとブルーエンゼルスとの間で競われ、利根メッツが昨年の秋の大会に引き続き連続優勝を成し遂げました。なお、3位は生板パワーズといなほチームでした。

農家の母として、女として、主婦として

源清田・羽子騎 高嶋信子

竜ヶ崎普及所の橋本普及員さんから、「ふれあい」のためには何か書くように言われて原稿用紙をいただく。それで困ったな。何を書いて、困ったな。何を書いたら、それでいいとしよう。

農家に生まれ、農家に嫁いで毎年、毎日の生活に追われて、困ったな。何を書いて、困ったな。何を書いたら、それでいいとしよう。

農家に生まれ、農家に嫁いで、なん十年前のかわゆい少女のころは、これでも文学少女のつもりでいたものを、いくら考えても古くなつたこの石頭はどうしようもないし、まして私は作家でもない。自分の考へているさまざま

四十一年ねきらいの旅初夏の宿
てきたようと思う。今、人生
の半分、折返し地点に入った
わが身をふと見ると、これまで
良かつたのか、それとも……。
そして、これからもこのまま
で良いのか、ジレンマに陥る
ことたびたび。

だけど、皆同じことを思
考えているのではないか。夢
多き少女時代は理想を追い
雨一過若葉のチリを洗ひけり
笛の皮一枚に土の夢

初夏の夜寝そびれて聞く露蛙

河内俳句会

平川 和楓
山沢 仙寧
田仲 正潜

鶴本しげる

歴史探訪 No.16



白杵の石仏

大分県は、石仏の宝庫で、なかでも、白杵にあるものは、規模の大きい磨崖石佛として、また、そのすばらしさで全国的に定評があります。

岩山に刻まれた石仏は、丸彫りに近い形で芸術美を感じさせ、だれもが心うたれます。この石仏は、いつごろだれによつて造られたか正確な記録がなく、それがより一層魅力となつて私たちを楽しませてくれます。

石仏のある山には五輪塔があり、そこに、嘉慶二年高倉天皇時代（一一七〇）と在銘

そこはカエルの子はカエル。
それでも、自分としては何とかバツとせず、なん年、いつ見上げるばかりの少年少女に、若さではとても足元にも追いつかないが、仕事、生活、話をし合うことも、どれも対等になってきた。下手すると、やりこめられる。

母親であることが喜びはこれからだと思う。手作りみそを、「お母さんはおいしい」という娘、照れながらも私の心中はうれしさで胸がいっぱい。



さあ、これからは、私の持っている母として女としてのすべての技術を娘、息子に伝えるのが仕事だし、農家の主婦の心掛けだと思います。そして、私の周りの多くの仲間は理解者でもあり、ライバルたちも、スクランブルを組もう。

奄ヶ崎地区生活改善グループ連絡研究会誌「ふれあい」から

バルでもある。自分たちの生活は、自分たちの手で少しだけよきよう、ライバルたちも、スクランブルを組もう。

土くれのつく筍に植れたつ竈ケ崎地区生活改善グループ連絡研究会誌「ふれあい」から

バルでもある。自分たちの生



岩山に刻まれた石仏は、丸彫りに近い形で芸術美を感じさせ、だれもが心うたれます。この石仏は、いつごろだれによつて造られたか正確な記録がなく、それがより一層魅力となつて私たちを楽しませてくれます。

石仏のある山には五輪塔があり、そこに、嘉慶二年高倉天皇時代（一一七〇）と在銘

GIVE BLOOD SAVE LIFE
献血は心の贈りもの



5月30日に行われた献血にご協力下さった方は、百十四名です。あたかい心の贈りものありがとうございます。

そのお告げの通り炭焼小五郎という人を尋ね、淵の水で顔を洗うと傷はきれいに消えてしまいました。

その後、二人は夫婦となり3万両を寄贈、そのお祝に石仏を刻んだともいわれています。

文・山田勝久

お知らせ

登記印紙による

登記関係手数料の納付について

昭和六十年七月一日から、不動産登記簿や商業・法人登記簿などの賃抄本交付、閲覧証明などに要する手数料は、これまでのように「収入印紙」ではなく、「登記印紙」によつて納めたいだまことになります。

さばき所で販売されます。さばき所の郵便局や印紙売り場所だけに使用するものであります。

この登記印紙は、登記簿の賃抄本などの手数料を納付する場合だけに使用するものです。

なお、登記簿の賃抄本、閲覧、証明の手数料は、七月一日から改定されます。不動産

賃抄本などの手数料を納付する場合は、一通につき四百円(一通が十枚を超えるものは、そ

の超える枚数五枚ごとに百円加算)、不動産登記簿の閲覧や登記事項に関する証明は一律二百四十円です。

六割は、保護者がそばにないときには、起つています。

水の事故 夏は交通事故よりこわい

夏になると、昼間は水泳、夜は花火を楽しむお子さんも多いことでしょう。どちらも夏とは切つても切れない縁のあるものですが、ちょっと親が油断をすると事故につながるといふことを忘れないで下さい。

昨年の夏(六月～八月)に、水の事故で死亡したり行方不明になった子供(中学生以下)は三百三人でした。この時期に交通事故で死亡した子供は二百二人。夏に限ると、水の事故死のほうが多いのです。

こうした子供の水難事故の

△ やりこわい

△ 夏は交通事故よりこわい

△ 夏になると、昼間は水泳、夜は花火を楽しむお子さんも多いことでしょう。どちらも夏とは切つても切れない縁のあるものですが、ちょっと親が油断をすると事故につながるといふことを忘れないで下さい。

△ 子供たちを見かけたら、声をかけ安全な場所で遊ばせようとする



一生、自分の歯で食べよう③

ものなのに、それが時間も決めず、だらだらといつては、おやつを食べていたのでは、かんじんの食事の時に、なかなかいっぱいということになってしまいます。

甘いものに注意

また、甘いものの食べ過ぎは、歯によくないのはもちろんですが、食事どきの

おやつ

は漢字で書くと「御八つ」。

昔の時間で八ツ時(午後二時から四時)に食べたこと

から、このように呼ばれた

のでしょう。

ともと、おやつは三度

とされます。糖分の取り過

ぎで、栄養のバランスがぐ

ちろんですが、食事どきの

おやつ

を減退させます。その上、

糖分の消化には、多くのビ

タミンとカルシウムが必要

とされます。

おやつは、時間と量を決

めて食べること、甘いもの

の食事の不足を補うための

どうしの組み合わせをしな

いことなどに

注意すること

が大切です。

悪いからと

いつて、全く

甘いものを止

めてしまうの

は無理があり

ますが、おや

つの後は、う

がいぐらには

するようにな

らします。



おやつをたくさん食べるのはよくない

問
生活
相談室
水と花火を安全に

印度シナ難民救
済のための募金に協
力をとる訪問を受け
ましたが、近所の方の名前
も署名してあつたので、お
ろん、印度シナ難民を救う
ための資金として役立ててい
ました。金を渡してしまいました。

「募金」にご用心

もちろん、領収証はくれま
せん。お金は、本当に難民の
方々に届くのでしょうか。
答　　このボランティアの
人が所属している団体
に連絡してみると、訪
れた人たちは、必ず次
のことに注意して下さい。
△　花火には、それぞれ使
い方があります。同じような

ことでした。

すから、知りませんでし

水と花火を安全に

花火で遊ぶときは、必ず次
のことに注意して下さい。
△　花火には、それぞれ使
い方があります。同じような

大人の油断が事故を

花火の事故
原料は
火薬です

夏の夜、庭先での花火は蒸
し暑さを忘れさせてくれるも
のです。しかし、家庭で手軽
に扱っている花火も、原料は
「火薬」。ちょっと間違った
扱い方をすれば、火事ややけ
などなどといった思わぬ事故を
起こします。

必ず大人が付き添う

花火で遊ぶときは、必ず次
のことに注意して下さい。
△　花火には、それぞれ使
い方があります。同じような



▼　花火の燃えがらを確実に
消すには、水が一番です。
そのため、水をはったバ
ケツを用意し、燃えつきた
花火やマッチには必ずこの中
に入れるようになります。

うつとうしい梅雨どきは、
かびのシーズンです。最近
は、冷蔵庫の普及で、日
常的に立てなければ危険な
ものもあります。花火に火
をつける前には、必ず説
書きを読むようにする

▼　花火の燃えがらを確実に
消すには、水が一番です。
そのため、水をはったバ
ケツを用意し、燃えつきた
花火やマッチには必ずこの中
に入れるようになります。

かび

かつては、梅雨の終った
後、夏の土用には、土用干
し、虫干しなどといつて、日
衣類や書物を風にあて、日
干す習慣がありました。日
かっこをしても、かびと私
かって楽しめるものと、手
に持つて楽しめるものと、昔
のやうな毒々しいアオやアカのかびを
見ることは少なくな
りました。

例えば、酒、みそ、
かつおぶし、抗生素
質などもある種のかびを利
用してつくられています。
かびにはいろいろな種類
があって、人間にとってマ
イナスにもなるものもあ
れば、プラスになるものもあ
るというわけです。



○義肢、車椅子、器具等

補装具交付修理
巡回相談日

・7月19日

・江戸崎地方福祉事務所

・6月21日

・竜ヶ崎地方福祉事務所

までどうぞ。

ご連絡下さい 消費問題

— 消費者行政推進協力員 —

みなさんの近所で、セールスマンの訪問や、電話での販売勧説にお困りの方、おもちゃでのケガや、ふろ場や階段での事故などをお聞きになることがあります。

これら、身近な消費生活にかかる問題を行政施策に反映するため、茨城県では、各地域に消費者行政推進協力員をお願いし、この方を通じて、県や村の消費行政を取り扱う窓口に連絡してもらう制度を設けております。

昭和60年4月から63年3月まで、本村では、次の方にこの協力員をお願いしていますので、身近な情報などをお寄せ下さるようお願いします。

○石山 久子さん
生板1155 ☎ 4-27762
○石山 候江さん
猿島542 ☎ 4-4135

贈与税は、個人からその年に六〇万円を超える財産をもらった人にかかる税金です。そのほか、個人から財産を若しく低い価額で譲り受けた場合や、債務を免除してもらつたり肩代わりしてもらつた場合なども、贈与税の課税対象となります。

贈与税の計算は、その年中に贈与を受けた財産の価額から、基礎控除（六〇万円）を差し引いた残額に税率を掛け税額を算出します。

贈与税の控除には、基礎控除のほかに、最高一〇〇〇万円の配偶者控除があります。この配偶者控除は、婚姻期間が二十年以上の夫婦間で行わられる居住用不動産の贈与や、贈与の場合は、一定の要件を満たせば受けることができます。ただし、この控除は、一生に一度しか受けられません。

贈与税は、個人からその年の貸借になつても、実質的に贈与と認められるものについては、贈与税の課税対象となります。



贈与と税金



昭和六十年度の県職員、市町村立小中学校職員、および県警察官の採用試験を次の通り実施いたします。各試験についての問い合わせは、茨城県人事委員会事務局（☎ 0292-221-181-1-内線五三二一三三）までどうぞ。警察官採用試験については、県内の各警察署でも問い合わせに応じます。

採用試験のお知らせ

試験の名称		職種	受験資格	申込受付期間	試験日
県職員採用試験	中級	事務官	昭和33年4月2日～昭和41年4月1日までに生まれた者	8月23日～ 9月5日	25日 10月13日 11月1 27日
	初級	事務・農業土木・林業交通巡回員	昭和39年4月2日～昭和43年4月1日までに生まれた者（交通巡回員は女子のみ）		
市町村立小中学校職員採用試験	中級	栄養士	昭和33年4月2日～昭和41年4月1日までに生まれた者	同上	同上
	初級	事務	昭和39年4月2日～昭和43年4月1日までに生まれた者	同上	同上
県警察官採用試験	A（大学卒業者又は昭和61年3月までに卒業見込みの者）		昭和33年4月2日～昭和39年4月1日までに生まれた男子	6月28日～ 7月27日	8月6日 10月17日
	B（A以外の者）		昭和33年4月2日～昭和43年4月1日までに生まれた男子	9月27日～ 10月23日	11月3日 11月8日 1月1 9日

村長動静

五月

- 1(木) 空港公団職員との懇談
 2(木) 阿見町長との懇談
 7(火) 郡社会福祉協議会
 8(水) 米穀壳焼推進協議会
 10(金) 竜ヶ崎土木協会総会
 11(土) 自衛隊協力会総会
 12(日) 稲北地区身体障害者スポーツ大会、「河内村の日」練習
 13(月) 町村長会議
 14(火) 体育協会総会
 15(水) 竜ヶ崎普及所推進協議会
 16(木) ゲートボール協会総会、県営農再編課長との懇談
 17(金) 区長会、家庭排水浄化推進協議会総会
 18(土) 席芥処理組合管理者会議
 19(日) 「河内村の日」催事練習
 20(月) 生産組織会議
 21(火) 利根川下流工事事務所水防連絡会
 22(水) 老人クラブ連合会、商工会青年部総会
 23(木) 科学博「河内村の日」催事
 24(金) 農業婦人大学開講式
 25(土) 美浦村合併30周年記念式典
 26(日) 村戸式野球大会、上金江津子ども会成会
 27(月) 社会福祉協議会理事会、取手協同病院連絡協議会総会
 28(火) 竜ヶ崎地区交対協議会、商工会総会
 30(木) 食生活改善推進員協議会総会、成田空港開港7周年記念体验飛行
 31(金) ゲートボール協会主催大会、関鉄協力会総会

- 住民の皆様に、捜査活動にご協力を願っています。
 ● 事件の発生を知った場合は、一〇番で直ちに通報して下さい。
 ● 被害に遭ったときは、必ず届出をして下さい。
 ● 被害が少ないから、自分にも落ち度があるからと、いつ落出をしないと、それで犯人を増長させ、それが、第二、第三の被害者を作ることにもなりかねません。
 ● 犯罪について知っているこ

- 全と犯罪の一掃を図るため、住民の皆様の安全のため、住民の皆様に、捜査活動にご協力を願っています。
 ● 事件の発生を知った場合は、一〇番で直ちに通報して下さい。
 ● 被害に遭ったときは、必ず届出をして下さい。
 ● 被害が少ないから、自分にも落ち度があるからと、いつ落出をしないと、それで犯人を増長させ、それが、第二、第三の被害者を作ることにもなりかねません。
 ● 犯罪について知っているこ

犯罪捜査に ご協力下さい

とは、積極的に通報して下さい。犯罪者の周りには、多くの住民の皆様の目と耳があり、皆様方の通報により、多くの犯人が検挙されています。

とは、積極的に通報して下さい。犯罪者の周りには、多くの住民の皆様の目と耳があり、皆様方の通報により、多くの犯人が検挙されています。

● 聞き込みにご協力を願います。
 ● 情報を求めて、警察が皆様の家庭を訪問しています。
 ● 協力いただいた方に、迷惑をかけたりすることのないよう十分分配慮します。

● 聞き込みにご協力を願います。
 ● 情報を求めて、警察が皆様の家庭を訪問しています。
 ● 協力いただいた方に、迷惑をかけたりすることのないよう十分分配慮します。

農協の組合員に 住宅資金利子補給

県では、農村の住宅を改善するため、農協の組合員に対し、住宅の資金を借り受けて

年金住宅融資を ご利用下さい

茨城県年金住宅協会で住宅を新築、増改築する場合に対し、低利で有利な「年金

○江戸崎地区
市外局番は共通0298、ただし、竹尾医院は除く
・6月23日
竹尾医院 (6-2436)
・6月30日
矢野医院 92-212127
・7月7日
宇津木医院 92-2307
・7月14日
江戸崎病院 94-12611
・6月23日
市外局番は共通02976
・6月30日
吉沢病院 内科 (6-10977)
石川病院 外科 (2-10378)
・6月30日
渡辺医院 内科 (2-10018)
松野医院 (外科) 2-100470
・7月7日
五十嵐医療外科 (2-10936)
宮本医院 (内科) (6-11853)
朝野医院 外科 (2-10178)
・7月14日
根本医院 (内科) (2-13155)
〔診療時間〕
午前九時から午後四時まで。
なお、当番医の変更もあります。必ず事前に電話で確かめ
て下さい。

休日診療当番医

アジサイ



アジサイ（漢字では紫陽花）は、日本原産の落葉低木で、すでに『万葉集』にその名が見られます。アジサイの原形は、関東

南部の海岸地方などに自生するガクアジサイで、今日ヨーロッパなどで見られるのは、日本から中国を経て伝わったものです。

庭木として広く親しまれ、鎌倉の明月院では、約二千株のアジサイが境内や参道

を埋めつくし、「あじさい

の寺」として有名です。



No. 3 <



こよみ

6月	16日	父の日
	21日	夏至
	28日	貿易記念日
7月	1日	国民安全の日
	7日	小暑、七夕
	12日	成田山開山忌

今月の納税

会員募集

河内青年会と硬式テニスクラブでは、今、新しい仲間を募集しています。

詳しいことについては、河内中央公民館までどうぞ。

1期
2期
納付期日を守りましょう。

四一—八四三

買つて 大切に 使いましょう！



現在、河内村では、茨城県の霞ヶ浦水道事務所より、水を販売して住民の皆様に給水を行っております。河内村全体の「一ヵ月平均使用水量は八万トントン前後で、毎月七百万円から八百万円の受水料金を支払っています。このようない大切な水ですので、むだのないように注意して使いま

もし、漏水などを見つけたときは、すぐに水道事務所（四一—三六一）まで連絡して下さい。

歩行者も気をつけよう。私たちも、横にならんで歩くときがあります。これでは、車を運転する人にもいわくどいと思います。それから、車のかけから飛び出したり、自転車のジグザグ運転なども良くないと思います。

車だけが交通ルールを守つても、事故にならないとはかぎりません。ですから、歩行者も自転車を運転する人も、交通事故を起さないよう、飛び出しをしたり、横にならんで歩いたり、ジグザグ運転をしたりしないで、そして、車にも気をつけて交通事故をなくしましょう。

* * * * *

交通事故〇の提言



長竿小学校五年
土屋 香里ちゃん